



## 18 de mayo

**ROMA** - Dirigido por nuestro jefe, el P. Jean Claude, que no se rinde, la mañana ha sido muy ocupada para terminar algunos trabajos: se ve bien que la conclusión del capítulo es inminente.

En primer lugar, la versión definitiva de la "Carta de los Capitulares a todos los hermanos" es votada y firmada por todos.

A continuación, se procede a la votación, parte por parte, de las "Actas del capítulo". El P. Lavigne recuerda que siempre es posible proponer enmiendas, pero debe ser una propuesta por escrito, presentada al superior general y firmada por al menos tres personas. Después del voto positivo final, se presentan varias mociones de cambio. El P. general, junto con el Consejo de Presidencia, las evaluará.

La tercera tarea que nos ocupó al final de la mañana fue un mensaje para enviar a nuestros asociados y colaboradores laicos: hemos percibido su cercanía durante nuestro Capítulo también gracias a la lectura diaria en asamblea de sus mensajes procedentes de diversas partes del mundo. Creo que la recomendación de «dejar el ego en casa» quedará grabada en nuestras mentes.

Por la tarde, cada grupo lingüístico prepara un mensaje de vídeo para los laicos. El trabajo del P. Jailos MPINA, que ha estado con frecuencia entre nosotros en estos días, recogiendo fotos, noticias y otra información sobre los trabajos del Capítulo para publicar en el sitio web de la congregación, ha sido muy eficaz. A las 17:00 el nuevo equipo general se reúne con el P. Dwi para el primer consejo ordinario.

¡Buen trabajo!